

Realiza Calderón donación a museo

Escrito por comunicado

Miércoles 19 de Octubre de 2011 21:45

México, D.F., 19 de octubre del 2011.- En el marco de la reapertura del Museo Nacional de las Culturas, el Presidente Calderón donó los objetos que ha recibido como regalo durante sus visitas a otras naciones en calidad de Jefe de Estado.

El Jefe del Ejecutivo recordó que fue nuestro primer Presidente, Guadalupe Victoria, quien fundó en 1825 el Museo Nacional, hoy, Museo Nacional de las Culturas. Sostuvo que se han invertido, desde 2007, más de 70 millones de pesos en la renovación arquitectónica del inmueble: se restauró integralmente su estructura, se mejoró su funcionalidad y se puso al día su museografía.

Asimismo, señaló que se restauró el mural “La Revolución”, original de Rufino Tamayo y se amplió el inmueble con más de 2 mil metros cuadrados. Con las mejoras, el museo se posicionará como uno de los mejores a nivel nacional y será capaz de albergar exposiciones internacionales, como la de “Arte Antigo de la India”.

En un acto de transparencia y rendición de cuentas a la ciudadanía, el Primer Mandatario donó un total de 74 regalos, originarios de 27 naciones, que ha recibido en sus distintas giras internacionales. La colección incluye jarrones donados por China, un pergamino Kakemono del Japón, gauchas y juegos de mate originarios de Argentina, entre otros objetos.

Por último, el Presidente Calderón sostuvo que el Gobierno Federal trabajará en la promoción y apoyo al arte, a la historia y al conocimiento. “Este museo será un espacio privilegiado para el encuentro de los mexicanos con el arte, la cultura y el genio de los artistas y artesanos de todo el mundo”, dijo